

Fastenessen 2005

Sonntag, 20. Februar

FASTENESSEN – hinter diesem Wort verbirgt sich die Einladung zu einem einfachen Mittagsspeisen. Anstelle eines üppigen Sonntagsessens soll einmal „nur“ eine schlichte Kartoffelsuppe auf dem Speiseplan stehen. Gewissermaßen als bescheidenes Signal in einer Welt, die den verschwenderischen Überfluss ebenso kennt wie den namenlosen Hunger von Millionen.

Mit dem *FASTENESSEN* soll daran erinnert werden, dass es viele Menschen gibt, die Hunger leiden. Zum anderen hat die Aktion noch einen materiellen Nebeneffekt: Mit dem eingesparten Geld, dem Unterschiedsbeitrag zu einem „normalen“ Essen, kann ein Projekt in der Dritten Welt unterstützt werden.

Die Katholische Jugend St. Marien und St. Josef lädt am **Sonntag, 20. Februar 2005, ab 11.30 Uhr** zu einem *FASTENESSEN* in das Gemeindezentrum St. Marien ein. Für 2 Euro (Selbstkosten) und einen freiwilligen Spendenbeitrag gibt es dort eine schmackhafte Kartoffelsuppe. Der Erlös ist für ein Misereor-Entwicklungshilfeprojekt und für die Arbeit von Pater Dettling bestimmt.

Sie, Ihre Familie und Freunde sind dazu herzlich eingeladen. Um entsprechend disponieren zu können, bitten wir Sie, Ihre Anmeldung bis Mittwoch, 16. Februar 2005, in den Pfarrämtern in St. Marien oder St. Josef abzugeben.

Ich melde insgesamt ____ Personen zum *FASTENESSEN*
am Sonntag, 20. Februar 2005, im Gemeindesaal St. Marien an.

Unterschrift: